



学年だより

名古屋市立豊正中学校
第2学年 学年だより 第2号
令和7年4月25日(金)

来週から早くも5月が始まります。5月末には、稲武野外学習オリエンテーションを行って、活動をスタートしていきます。ぜひ、積極的に活動に取り組んで、稲武野外学習を盛り上げていきましょう。また、5/22(木)、23(金)には中間テストがあります。計画的に学習を進めていきましょう。

<教科担任紹介>

どのクラスも同じ教科担任です。1年間よろしくお願いします。



国語…	社会…	数学…	理科…
英語…	音楽…	美術…	
保体…	技・家…		

<作文「2年生になって」>



「2年生になって」の作文の一部を紹介します。みなさんの「1年生よりもさらに頑張りたい」という気持ちがよく伝わってきます。この気持ちを忘れずに、この1年間の学校生活を充実させていきましょう！

僕はこの1年間で、友達との仲をもっと深めたり、ポジティブな考え方ができたりするようになっていきたいです。信頼関係を築き、協力して取り組めるように、全力を尽くしたいです。いじめがなく、学校が楽しくておもしろいと思えるクラス、学年にできるように頑張っていこうと思いました。(1組)

2年生になって、新しく後輩ができました。1年生の頃、色々な面でお世話になり、優しく接していただいたので、私も先輩達のように頼れる存在になれるように頑張ります。まだ多少の不安はありますが、去年で得た経験を活かして、何事にも全力で積極的に取り組み、楽しい1年にしたいです。(2組)

勉強では、上位10%くらいには入りたい。部活ではもちろんレギュラーを狙いたい。大会までしっかり頑張っていれば、おのずと結果はついてくると思う。しかし、報われる保証はない。報われると信じながら勉強も部活も頑張り、当たり前のことを当たり前にする。「報われる保証のない努力」を頑張っていきたい。(3組)

新しいクラスは、残念ながら仲が良い友達と離れてしまった。自分の席に座ると1人のクラスメイトが「1年間よろしくね」と話しかけてくれた。私はとても嬉しかった。勇気を出して話しかけてくれたのだ。今の私に足りないものは、このクラスメイトが持っている挑戦する勇気だと確信した。これからの1年間で、今までの硬い自分とは別れて、ポジティブで明るい自分に変えていけるように努力していきたい。(4組)